

第9回 熊本県医療人育成総合会議

主催／公益財団法人肥後医育振興会

後援／熊本日日新聞社 協力／高橋酒造株式会社、化学及血清療法研究所

「認知症教育のあり方」をテーマに行われた第9回熊本県医療人育成総合会議
＝熊本市中央区本荘の熊本大学医学部キャンパス古川 昇氏
熊本大学大学院
生命科学系研究部
附属臨床医学
教育研究センター
准教授司会
飯山 有紀氏
熊本保健科学大学
保健科学部
看護学科 講師

日本看護協会では現在、「看護師基礎教育を考える会」が立ち上がっています。臨床現場では、高齢で認知症、さらに複数疾患が見られるなど患者像が複雑化しております。この状況では現行の3年課程では難しいといわれております。この状況で認知症看護を学んでいます。

看護教育のカリキュラムが1990年に改正され、成人看護から老人看護が独立しました。老年看護はまだ若い学問分野で、当大学の学生は現在、老年看護論で認知症看護を学んでいます。日本看護協会では生

ままで、それに対応して認

りも必要あります。老年看護は

これまでに複数疾患が見ら

れるなど患者像が複雑化し

ており、このような患者を

私たちとは看護していかなく

てはなりません。複雑化に

対応できるよう教育内容が

増える方面、1科目あたり

の教育時間は減少していま

す。この状況では現行の3

年課程では難しいといわれ

ております。4年課程への移行

が議論されています。

看護教育のカリキュラム

が1990年に改正され、

成人看護から老人看護が独

立しました。老年看護は

まだ若い学問分野で、当大

学の学生は現在、老年看護

論で認知症看護を学んでい

ます。日本看護協会では生

ままで、それに対応して認

りも必要あります。老年看護

はまだ若い学問分野で、当大

学の学生は現在